

## ○1・2年フィールドワーク

6月29日(火)、1・2年生が総合的な学習でフィールドワークを行い、地域について学習しました。1年生は歴史・文化について、2年生は防災についてをテーマに事前にインターネットやパンフレットで調べた後、実際に見て、聞いて、体験するために現地を訪れました。訪問先では多くのボランティアの方々に御協力をいただきました。事前の準備や当日の丁寧な説明等、中学生のために本当にありがとうございました。(美作市役所総務部の方、大原公民館の2名の方、文化財保護委員の2名の方、古町屋台保存会の方、宮本武蔵顕彰会の5名の方に御協力いただきました。)

今年度の総合的な学習のテーマは次の通りです。

1年 郷土の歴史を知る

2年 郷土を愛する

3年 郷土に根ざして未来を創造する

また、大原中学校は令和2年度から2年間岡山県へき地複式教育研究連盟から研究指定を受けており、「ふるさとの人と自然を愛し、将来の夢に向けて前進できる生徒の育成」というテーマのもと、今年度の11月に研究発表会を開く予定です。昨年度から取り組んできた研究成果の一端と、生徒の頑張りや成長を見ていただきたいと思います。



美作市防災に関する講義



大原本陣見学



讚甘神社見学

## ○全校集会、体育祭ブロック集会

7月15日(木)、全校集会が開かれ生徒会本部からメディアコントロール週間の取組のまとめが発表されました。どの学年も中間テストに比べ期末テスト期間中の学習時間が増加していることが紹介され、「これからも続けて頑張りましょう。」という呼びかけがありました。また、夏休みの生活については「睡眠時間は7時間以上、学習時間は2時間以上」と、具体的な数値目標が提案されました。生徒会の呼びかけに一人一人が応え、規則正しい生活リズムで夏休みを過ごして欲しいと思います。

その後は体育祭に向けて色別でブロック集会を行いました。2年生体育委員が司会を務めて、3年生の団長、応援幕リーダー、種目リーダーの人たちが意気込みと決意を語り、中心になって種目の準備に取りかかりました。これらの活動を通して、特に3年生の主体性やリーダーシップが素晴らしかったと思います。夏休み中も準備があり大変ですが、9月の本番に向けて頑張ってください。



ブロック集会



折り鶴贈呈式  
米国ラグビーチームへ



生徒会・PTA懇談会  
「通学路の危険箇所について」

## ○夏休みを有意義に

多くの学びと成長があった1学期が今日で終わりです。明日からの夏休みも時間を上手に使い充実したものにしてください。新型コロナの影響はまだまだ予断を許さず、第5波の心配も出てきました。しっかりと予防に努め、家族で健やかに過ごしてください。